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国際会長テーマ

「Changing The World」
336-A 地区ガバナー・スローガン
「市民のための社会奉仕」

ガバナーキーワード「全員参加の社会奉仕」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「奉仕の灯り輝かせ 次世代つなぎ We Serve」

会長キーワード「思いやり」

高知桜 LC 一年間の活動に、このようにたくさんの功労賞をいただきました
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新　役　員

会長をお受けして
　2 代目と 13 代目の幹事を務め、7 代目会長を大いに楽しんできましたが、体力と気力の比を
ひしひしと感じる今日、不安も一杯ですが、右肩や能力の弱点も笑いに変え、“すべて前向き
に！”と決意したところです。
　30 周年という年に縁あって巡ってきたのですから、桜 LC の素晴らしい仲間と一緒に、記憶
に残る、充実した楽しい一年となりますことを願っております。

幹事をお受けして
　吉本次期会長から気安く「山﨑さん、又一緒に楽しく“会長・幹事”しない？」
とお茶感覚で声をかけられ、「いいわね！？」と返しました。ご一緒した 2000 〜 2001 は、今思
い出しても〈二人の楽しい日々〉と言っても良い程のコンビネーションでした。以前の雰囲気は
出せるかな？やってみよう！そんな気分で高齢世代三役が、しかも今年は 30 周年でもあるので、
若い力を前面に、トライするのみです。

ライオンテーマーをお受けして
　LT を務めさせていただくことになりました。クラブ諸備品の整備・管理・設営などの責務が
あります。
　桜 LC らしい、和気あいあいと笑顔のある例会ができますよう、心がけて参ります。
　皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

会計・ＴＴをお受けして
　高知桜ＬＣに入会して　時の過ぎる事を会計を通じて感じています。
　入会して 4 年目に 15 周年時の会計となり、何もわからない会計であったと思います。その
後 25 周年、今期 30 周年と記念すべき大事な節目に 3 度目の会計を受ける事となり、何か身
のひきしまる今期の会計です。
　資金源の 1 つであった土曜夜市の中止、今迄積み上げてきた会員の資金を今期どのように
するのか、30 周年の記念大会。会員の皆様のご協力をいただき、つき進むしかないと、身体
と同じように大きな腹をくくりました。
　会員の皆様のご協力なくして成立しません。どうかご協力よろしくお願い致します。

地区委員就任あいさつ
　ライオンズに入会して 18 年、会長を経験させて頂いてから 8 年、仕事が忙しくずっとお断
りしていた地区委員のお役を、とうとう引き受ける事になりました。しかも「GAT・GMA・
会則委員」というとても責任の重い委員会で緊張しています。地区委員としてどれだけ皆様
のお役に立てるかわかりませんが、自分自身はライオンズクラブで皆様に出逢ってとても感
謝しているので、その想いを広げていって 6R の会員が増えるよう自分なりに努力してみます。

会長

吉本　千惠

幹事

山﨑　宏子

LT

益岡 美智子

会計・TT

山本　典子

GAT・GMA・会則委員

野村 美代子
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会長を退くにあたっての感謝！
　例会の度に開会宣言やゴングなどがぎごちないままに一年が過ぎました。
　今期は、コロナ禍が少し下火になり、期間を通して対面例会が出来、3 月からは会食を共に
する通常例会を持てたことは、ありがたいことでした。
　アクティビティは７月の土曜夜市から始まって、5 月の全国 SAKURA フォーラムまで、思っ
た以上に沢山の行事がありました。それでも、会員皆様の知恵と労力を出し合って乗り切るこ
とが出来ました。
　桜 LC の会員パワーの凄さをひしひしと感じる場面がなんと多かったことか！とにかく、支
えていただいた皆さんに「心から有難うございました」の言葉に尽きると思います。

幹事を終えて
　昨年の初め永尾会長から、幹事役をお願いしたいと伝えられた時には、ただ驚いて正直不勉
強で幹事という役がどんな仕事をすれば良いのかもさっぱり分からないままお受けしました
が、引き継ぎ等大事な時期に、背骨の圧迫骨折をして、細木会員のお世話で 1 か月程入院する
事になりました。退院してからも、中々腰の痛みが取れず皆様には本当にご迷惑をおかけした
ことです。
　会長・幹事会が 2 か月に一度市内 13 クラブの持ち回りで行われること、例会、幹事会の後
には議事録を作成しなければならない事等を前幹事の坂本さんより教えて頂き、又会長、事務
局の岡田さんはじめ皆様の協力の下、色々ご不満もあったかと思いますが、何とか無事終える
事ができ、感謝に耐えません。
　本当にありがとうございました。

LT 退任あいさつ
　遅刻常習犯の LT で、プログラム委員会の皆さんに多大なご迷惑をおかけしてしまいました。
私が遅れる時は、いつも益岡さんがマイクを握って下さっていました。
　次期は益岡さんが LT ということで安心しています。コロナに負けず、楽しく和やかな通常
例会が続けられますように。

パワフルな桜家族に感謝
　頼りない会計を、皆様のパワーで後押ししていただき感謝の一年でした。コロナの渦中とは
いえ、永尾会長の英断で、7 月の「土曜夜市」という一大イベントを実施することができました。
新会員の入会、不在会員からの復帰などで正会員数は増加。ドネーションも増加。一層盤石な
体制の桜家族になりました。本当に誇らしい気持ちです。
　テールツイスターとしては、ドネーションカードを通して皆様のさまざまなエピソードや喜
びを知ることができました。あふれるほどの幸せのおすそ分けもいただきました。
　皆様の温かいご支援とご協力に、心から感謝申し上げます。

お疲れさまでした

（前）会長

永尾　朱美

（前）幹事

中越 佳代子

（前）LT

野村 美代子

（前）会計・ＴＴ

三谷　英子
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　これは 2021 年 3 月 5 日に浜松さくら
さんから届いた 1 通のメールに始まりま
した。
　浜松さくらさんは　桜の植樹に力を入
れているクラブで、今回寄贈されたク
ローン桜は　枯死の危険性がある世界遺
産・京都醍醐寺の太閤枝垂桜を、住友林
業が世界で初めてバイオテクノロジーで
開花させる事に成功した桜です。
　その桜を浜松市科学子供館に植樹した
際、丈夫に育った予備の桜を高知桜に寄
贈したいとの事でした。
　当初は、まだコロナの全盛期でもあり、
桜 LC としても消極的でしたが、松﨑淳
子会員の鶴の一声で賛成多数で合同植樹
が決定しました。会員希望の植樹場所は
後々の管理もして頂けるという事で、牧野植物園に決ま
りましたが、工事中でもあり、なかなか植樹の許可が下
りませんでした。２年越しの今年やっと OK を頂き、合
同記念植樹セレモニーが実現したのです。
　当日はお天気の心配もなく、浜松さくらから 6 名、高
知桜からは 16 名の参加でした。
　高知桜の永尾会長、浜松さくらの塩塚会長、牧野植物
園の川原園長の挨拶に続き、両クラブの現会長と当時の
会長の 4 名で桜の根元に土を掛け、集合写真を撮り、セ
レモニーは無事終了しました。

　その後の散策で、20 年前高知桜 LC の植樹した桜の木
が大きく育っているのを見てこんな風に残っていく事を
実感しました。
　夜に予定していた懇親会も、定番の土佐のカツオのタ
タキを堪能して頂けて嬉しかったです。次回は浜松に来

て下さいとの事です。
　そして、この合同植樹は、野村美代子会員に何から何
まで本当にお世話になり有難うございました。いつかこ
の枝垂桜が牧野植物園の名物になる位咲き誇ってほしい
です。

浜松LC・高知桜LC合同記念植樹について
　

2023.5.12 ㈮　於　牧野植物園

会員委員会　久保　紀子

アクティビティ

両クラブ参加者全員の植樹終了後の笑顔

浜松さくら、高知桜、川原園長による記念すべき植樹

植樹のいきさつを話される川原園長。
喜んでいただけて良かった。

記念植樹のモニュメントと感謝状。
両クラブの素晴らしいアクティビティ。
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　朝 7 時に堀詰バス停前に集合し、はりまや橋から大
橋通りにかけての電車通り沿いを清掃しました。
　参加は、永尾会長、細木さん、五藤さん、中越さん、

田 島 さ ん、 門 田 の 6 名
で 2 班に分かれて行いま
した。ゴミは、たばこの
吸殻や空き缶などが少し
あった程度で比較的きれ
いでした。
　この日はお天気も良
く、さわやかな早朝の掃
除をすることができて気
持ちもすっきりしまし
た。はりまや橋をこんな
形で歩いたのは初めてで

　 ４ 月 ４ 日〜 19 日までの平日、市内
13 ＬＣで当番日を決めて実施しまし
た。
　桜ＬＣからは、保健福祉委員長の山
本さんと 2 人で行いました。当日は
お天気も悪く、献血者が少ないので、
声がけをしてほしいと言われ、メール
等で呼びかけしましたが、反映出来ず、
受付された方が 26 名 ( 受付せずにお断
りした方： 2 名 ) で実績としては 21
名でした。（４00ml：10 名　成分献血：
11 名　不適： 5 名）

したので、新鮮でした。
　この春から始まったテレビドラマ「らんまん」の効
果もあり、これから高知を訪れる観光客も増えるでしょ
うか。観光客の皆さんに気持ちよく高知の旅を楽しん
でいただきたいですね。

早朝清掃早朝清掃

パティ・ヒル　国際会長テーマ

「Changing The World」

336-A地区　山﨑勝彦6R-1Z（高知LC）ガバナー

スローガン「市民のための社会奉仕」
キーワード「全員参加の社会奉仕」

2023〜 2024

国道一斉清掃
　

2023.4.9 ㈰　於　中央公園〜大橋通り

青少年委員会　門田　香里

春の合同献血
　
2023.4.14 ㈮　於：ハートピアやまもも

会長　永尾　朱美2023.6.25 ㈰

於　中央公園

アクティビティ

お掃除した街って愛情が沸きますネタバコの吸殻も拾って
スッキリ！

掃除が終わって清々しい
気分で「ハイ、チーズ！」

缶にビンにプラゴミに、
分別もしなくちゃ！
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　「こんにちは！」「ようこそ！」福岡・姫路・帯広・京都・
愛知から集ったみなさんの笑顔花咲く第 20 回ライオン
ズクラブ全国 SAKURA フォーラム。
　壇上を彩る装花や各卓の薔薇に心癒され、永尾会長
の開会ゴングに始まったフォーラム会議は、各報告等
が行われ、続く記念講演での県立牧野植物園の川原信
夫園長の興味深いお話に、熱心に耳を傾けました。
　交流会では、世界に誇る田舎寿司をはじめ、土佐の

食材満載の料理が
各卓で大好評。姫
路さくら LC への
フォーラム旗伝達
式、全員参加のよ
さこい鳴子踊りに
笑顔がはじけまし
た。　
　おもてなしの心

　全体会は次期地区キャビネット幹事斎藤明子 L の司
会により、講師及び出席役員紹介、挨拶、山﨑地区ガ
バナーエレクト方針に始まり、各委員会からの説明等
があり、別室に移動。
　私のクラブ会計オリエンテーションでは、向和人次

期第二副地区ガバナーの挨拶に始まり、クラブ会計の
任務心得や期待、役
割と頭が痛くなる程
勉強しました。

をちりばめて開催したフォーラムは、皆さんの心に桜
花爛漫の思い出を作り次回姫路での再会を誓いました。全国SAKURAフォーラム

　
2023.5.26 ㈮  於　OMO7 高知 by 星野リゾート

青少年・LCIF 委員会　小島　久美

次期クラブ三役オリエンテーションに参加して
　

2023.6.4 ㈰　於　三翠園

会員委員長　山本　典子

会　　議 

最後に皆で「また 会う日まで」皆さんに喜んでいただけて良かった。

ご参加の皆さまと記念写真。

大活躍の
野村フォーラム委員長
お疲れさまでした

次回フォーラムの
姫路さくら会長
あいさつ

山﨑ガバナーエレ
クトの演奏
良かったですよ

地区役員の任務を学ぶ
ベテランたち

高知桜から姫路さくらにバトンタッチ
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　去る 6 月 10 日午後、ライオンバスで次期 3 役と西澤
会員の 4 人で複合年次大会に出席のため福山に向けて
出発、会場近くのホテルで宿泊しました。

　4 月 27 日〜 29 日、ライオンズクラブ国際協会 354D
地区第 41 次会員大会に 336-A 地区から 8 人で出席しま
した。いつもの事ながらスケールの大きな素晴らしい
大会でした。
　連日朝 4 時起き、夜は 11 時 30 分までと、高齢の身
には応える日程でしたが、美星 LC の方々には錦棒さ
ん始め同期の会長　車さんや前回来高の会長 姜 さん

　前日の前夜祭「日韓親善国際交流の夕べ」が始ま
る前に、ソウル美星 LC から許明連總裁（ガバナー）
が出ていることを知り、ビックリ！韓国の控室での
すごい歓迎ぶりにまた驚き、お土産までいただき恐
縮するばかりでした。總裁（ガバナー）の素晴らし
い笑顔に引き込まれ予想外の嬉しい時間を過ごしま
した。“夕べ”のオープニングはお琴で始まり、式典
は式次第に沿って有意義に進み、エンディングで阿
波踊りを披露、一緒に踊る場づくりなどで、かなり
盛り上がりました。

　大会当日は、指名
選挙会に始まり分科
会・ 代 議 員 総 会・ 大
会式典と時間を追っ
てのハードな 1 日と
な り ま し た。 第 1 分
科会の事例発表では
香 川 の 志 度 LC が、
解散寸前の状況から、
会員の種別を活用し
て会員増強を果たし、
生き生きと活動され
ている報告と、とさ
みずき支部の取り組みが話されました。
　大会式典では、ガバナーエレクトである山﨑勝彦
ご夫妻の入場に、鳴子を鳴らしての歓迎！ 次期 70
回の大会ご案内では高知県の LC 会長達の大きな横
幕を掲げてのご紹介は印象に残ったことと思いま
す。会員皆様のお蔭で、ガバナーズアワードも沢山

頂き、一同喜び合
いました。
　次年度は迎える
側だと気の引き締
ま る 思 い の 中 で、
帰りのライオンバ
スに乗りました。

　大会当日には、早めに会場入りすると、中・四国の
ベテランのライオン達の「晴れの日！」とばかりの高
揚した様子が感じ取れました。翌日、代議員分科会が
あり、昼食後の全体会の後では、恒例の各地区ガバナー
エレクト達が白いタキシードに着替えて参加者の拍手
の中、栄光のランウェイをする光景も見せていただき
ました。

と懐かしいお顔の方々とお会いする事ができ、うれし
い思いを一杯する事が出来ました。
　現総裁の許さんの人間力には感心させられましたし、
最初から最後までおもてなしの心が素晴らしく感心す
ることばかりの
3 日間でした。
　 来 期 は 高 知
キャビネットで
の年次大会です。
皆様にお会いす
る日を楽しみに
しています。

「複合地区第69回年次大会福山」に出席して
　

2023.6.10 ㈯〜 11 ㈰　於　エフピコアリーナ福山

会長　吉本　千惠

韓国354D地区第41次会員大会に出席して
　

2023.4.28 ㈮　於　韓国ソウル江南 K ホテル

財務・出席・大会参加委員　市村　佳子

第69回336-A地区
年次大会に参加して

　
2023.4.22 ㈯　於：JR ホテルクレメント

2023.4.23 ㈰　於：吉野川市民プラザ

会長　永尾　朱美

会　　議 

高知桜とソウル美星 LC の久しぶりの再会
高知の城下で待ちゆうきね！

やっと国際交流が出来るようになりました

山﨑ガバナーエレク
トのごあいさつ

たくさんの桜の会員が参加した年次
大会。初めての会員も良い経験に。
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　プログラムには、華やかなセレモニーのメニューと
共に、出席者に語りかける内容や、数々の心浮き立つ
アクティビティ、クラブ間の友好の熱意でいっぱいで
した。

　須崎LCは、高知県で第4番目に高知LCをスポンサー
として 1963 年 6 月 4 日に結成されたライオン歴の古い
クラブです。
　その後も窪川 LC、大正 LC、佐川越知 LC、中土佐
LC を後輩として活動されています。会長挨拶の中で、
少子高齢化、ウクライナ問題、南海地震に備える今こそ、
ライオンズを見直す時ではないかと挨拶されました。
　会員 26 名、10 年間のあゆみ、事業活動報告の中に
は身元不明者の墓地の清掃と慰霊祭他地域に密着した

　ライオンズに入会して 18 年、会長を経験させて頂い
て 8 年、仕事が忙しくずっとお断りしていた地区委員
を、とうとう引き受けることになり、オリエンテーショ
ンに出席しました。

　4 月 2 日城西館で 160 名余りの参加の下、20 歳の記
念式典が行われ、予定時間 1 時間 15 分ぴったりの時間
配分での終了に感心させられました。
　又、新しく支部クラブを結成され、20 歳の若く勢い
のあるクラブの感じが溢れていました。祝宴では、お
祭り繋がりの姉妹クラブ青森ねぶた LC からの美味し
いリンゴジュースなど盛り沢山で、その中でくじ引き
がありましたが、桜から参加の会長を含め 4 名はだー

活動報告もありました。
　高知桜 LC7 名参加、祝宴の席に着くなり、挨拶もな
く、すぐ飲み食するのが須崎流とか、有名な卵焼きや
その場でのにぎり寿司、また、タタキのパック詰めが
配られてくる、堅苦しくない 60 周年の式典でした。（沖
縄の宮古からも 2 名参加されていました）

　最初に地区役員・RC・ZC・委員長・委員全体での
会議があり、ガバナーやコーディネーターの皆様がそ
れぞれに方針や励ましの言葉を話してくださいました。
　その後 委員会ごとに分かれ、私は GAT・GMA・会
則委員会の分科会へ入りました。こんぴら LC 真鍋コー
ディネーターのお話に、とても重要な委員会であると
いう事をあらためて心に刻まれ、気合いを入れてやら
ねばと思いました。
　6R の会員が増えるよう頑張ってみます ! !

　プレゼンテーショ
ンでは、とりわけて
高知商業高校女子生
徒 5 人の紹介による

【ラオス学校建設活
動】について発表が
行われ、生徒たちの
熱意と実績に心動か
されました。

れも当たらず、他クラブの知人から「くじに当たらん
やったらバチに当たるかも知れんでー」と、鉢花を頂き、
無事バチにも当たらず帰り着く事が出来ました。

高知南LC結成30周年に参加して
　

2023.5.28 ㈰  於　ザ クラウンパレス新阪急

第一副会長　吉本　千惠

須崎LC60周年記念式典
　

2023.4.9 ㈰　於　須崎市市民文化会館

会員委員会　山本　典子

次期地区役員・
委員オリエンテーション に出席して

　
2023.4.30 ㈰ 　於　三翠園

プログラム委員会　野村　美代子

高知よさこいLC結成20周年に参加して
　

2023.4.2 ㈰　於　城西館

財務出席大会参加委員　市村　佳子

他 ク ラ ブ

20 歳の記念例会は元気そのもの

地元食材のおもてなしに笑顔の祝宴

数々のアクティビティ、
熱意のこもった 30 周年記念例会

会　　議 
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高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「奉仕の灯り輝かせ 次世代つなぎ We Serve」
会長キーワード 「思いやり」

2023〜 2024

☆クラブ表彰

1 .事業資金獲得賞 ………………… 金賞
2 .グットスタンデイング賞 ……… 銀賞
3 .地区奉仕活動特別賞（子供食堂） 金賞
４ .会員増強賞 ……………………… 金賞
5 .公式行事出席優秀賞 …………… 銅賞
6 .クラブ会報優秀賞 ……………… 銀賞
7 .ライオンズ情報・マスコミ報道優秀賞
　　 …………………………………… 金賞
8 .大会参加特別賞 ……………… 特別賞
9 .健全育成功労賞 ……………… 優秀賞

10.MJF賞 …………………………… 銀賞
11.LCIF賞 ……………………………  銅賞
12.ライオンズクエスト賞 ………… 銀賞
13.FWT賞　子供の未来古本募金部門
　　…………………………………… 銀賞
1４.環境保全賞 …………………… 努力賞

15.リサイクル賞 ………………… 努力賞
16.保健福祉賞（献血部門） ……… 優秀賞
17.薬物乱用防止活動賞 ………… 優秀賞
18.国際交流賞 …………………… 特別賞

☆地区ガバナーズアワード（個人表彰）

特別功労ライオン賞 ……… 松﨑　淳子
　　　　　　　　  ………… 永野　雅子

☆地区ガバナーズアワード（一般表彰）

ノンライオンの功績（奉仕活動）
　　……………… RKC調理製菓専門学校

☆地区年次大会出席努力賞

25回出席　吉本　千惠
20回出席　市村　佳子
15回出席　山本　典子

◆第69回地区年次大会　地区ガバナーズアワード
［対象期間］　2022年2月〜2023年1月末

　５月 10 日、桜 LC 第 707 回例会の席で…膝関節変
形の老女は、口と手で出来る会報編集と例会参加だけ
なので、隅っこで聞くだけの身です。その私の名を、
突然読み上げる幹事の声にビックリ！
　「2021 〜 22 年度の“キャンペーン 100 ＄寄贈者”
細木膺子、松﨑淳子」…「エッ！ナニ、ソレ？」と私。
　実は、LCIF1000 ドル献金に参加した 2 人への記念
品が届いたの…まァ！…開いてみると、卓上に置くラ

イオン像が。細木 L は、多様な役をこなすけど、私は「せ
めてこれで、許して…」の思い。
　「自分だけのしあわせには終わらず、せめて奉仕

を！」の思いが、
こんな形で。嬉
しいです。

老女のLCIF
　

MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

LCIF1000 ドル献
金で奉仕を。素晴
らしい奉仕です。

愛 の つ ぶ や き
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　お誕生日を祝って頂きありがとう
ございました。今日は 24 節気の内の

「晴明」ということで生き生きと明る
くいきたいと思います。（H・Y）

　５月から久保さんが復帰！嬉しい
ですね。私も来期に向けて頑張りま
すのでよろしく！田中さんの「ライ
オンズの誓い」のリーダー、お見事！

（Y・T）

　4 月 1 日の松﨑さんのお祝い、良
かったですね。我々も松﨑さんを見
習って 96 歳を目指しましょう！（Y・
T）

　年次大会でのいろいろのお土産有
難うございます。沢山のアワードも
良かったです。クンボンさんに会え
て嬉しかったです。（H・Y）

　地区年次大会では RKC 調理製菓専
門学校、ノンライオンの功績でガバ
ナーズアワードをいただきまして本
当に光栄に思います。（M・H）

　朝ドラ「らんまん」すばらしい内
容 で 感 動 し っ ぱ な し で す！ 皆 さ ん、
大 い に 盛 り 上 げ て い き ま し ょ う！

（M・H）

　 昨 日、 牧 野 植 物 園 に 行 っ て 2004
年に植樹したカンヒザクラとリュウ
キュウカンヒザクラを見てきました。
4 本とも立派に成長していましたよ！

（N・M）

　松﨑さん、細木さんお誕生日おめ
でとうございます。さすがチャーター
メンバー、例会も休まず出席される
し、とにかくお元気。ますますご活
躍ください。（N・M）

　こないだ（４月 28 日）97 になっ
たき、桜の 20 周年バッチを付けて来
ましたよ。（M・A）

　 ガ バ ナ ー ズ ア ワ ー ド 見 事 で す ね。
個人表彰も光っていますね！松﨑さ
ん、永野さんおめでとうございます。

（Y・H）

　今日は盛沢山のおみやげや五藤さんの
焼いたケーキ等幸せを感じます。（T・Y）

　全国 SAKURA フォーラム、野村委
員長のもと、よさこい鳴子踊り、鳴
子の使い方とか、鳴子踊りは良い経
験が出来、とても楽しい印象に残る 1
日でした。（T・T）

　浜松さくらＬ C との植樹では皆様
おつかれ様でした。夜のひろめ市場、
大 勢 の 人 で 右 往 左 往 で 大 変 で し た。
気持ちよく浜松さくらさんも喜んで
くださったと思います。若手 No.1 野
村さんありがとう。（Ｙ・Ｎ）

　又、入会して下さる方が 3 人！素晴ら
しいネー。嬉しいチヤ。えい会にせんと
イカン！えい会員になろうよ。（M・A）

　変わり映えありませんが、玉ねぎ、
に ん に く、 き ゅ う り、 ズ ッ キ ー ニ、
ナスなど持ってきましたので、お構
いない方は例会後外の駐車場におい
で下さい。（T・R）　夫の発病後、ガラッと変わった食

生活、改めて食の大切さを痛感して
いる日々です。（T・K）

　SAKURA フォーラムの写真すごく
立派ですね。事務局さんも案内に大
忙しでしたね。いい会でした。（H・Y）

　 い よ い よ 全 国 SAKURA フ ォ ー ラ
ムですね。一致団結　エイ！エイ！
オー！（Ｉ・Ｕ）

　全国 SAKURA フォーラム、皆様大
変お疲れさまでした。県外からのお
客様にも喜んでいただけ嬉しい 1 日
でした。次は 30 周年ですね！（G・H）

　小島さん、SAKURA フォーラムの
司会素晴らしかったです。もしかし
てプロ？（K・N）

　SAKURA フォーラムの写真、よく
撮れていますね。ありがとうござい
ました。皆でよく頑張ったよね！ご
苦労さまでした。（T・Y）

　永尾会長、中越幹事、三谷会計他
役員の皆様１年間有難うございまし
た。会員増強は大したものです。こ
れからも桜のため、力を発揮してく
ださい。（H・Y）

　気持ち的にゆとりがないまま１年
が過ぎようとしています。今期は対
面例会が出来、多くのアクティビティ
も皆様に助けられたお蔭でなんとか
乗り越えられました。皆様のお力添
えに心から感謝いたします。（N・A）

　会長さんはじめ、お役の皆様お疲
れ様でした。１年１年桜ライオンズ
の歴史が刻まれていきますね。今年
は桜の花びらの１枚に加えていただ
きうれしかったです。（I・U）

　今期のアワードも沢山でびっくり
です。となりで松﨑さんが「たまー！
束になっちゅう！」と叫んでいます。
私も個人表彰を頂き恐縮しています。
ありがとうございました。（N・M）

　ボランティアの「かたまり」の永尾
会長と、優しさの「かたまり」の中越
幹事の絶妙のコンビが桜の雰囲気を
美しく醸し出してくださった１年でし
た。本当にご苦労さまでした。「ゆっ
くりとお休み下さい！」と言いたい処
ですが後が心配と存じます。どうぞ後
をしっかりとご指導願います。会員の
皆様のお力添えよろしくお願いいたし
ます。（Y・T）

　小島さん、お誕生日おめでとうご
ざいます。１年間幹事を何もわから
ないままお受けして、皆様には色々
とご迷惑をおかけしました。皆様の
ご協力に感謝いたします。有難うご
ざいました。（N・K）

牧野植物園より感謝状
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　6 月 21 日㈬の第 710 回例会は、年次会合でした。
　その例会資料の中に「会長アワード発表」が……。
今期のアワードは「例会 100％出席」の 1 項目だけ！
　受賞の 9 名…「みんなァが会長経験者！」中でも
5 人はチャーターメンバーぞね。冨田、細木、三谷、
吉本、松﨑…高知桜の 29 年をひたすら支え、守っ
て来たのネ。続く五藤、山本、野村、永尾の 4 人も。
　わが身一人のしあわせに終わらずに、“みんなと
共に”ささやかな奉仕を重ねてきた友との日々は、
宝ものです。

　この度、「特別功労ライオン賞」をいただきました。
まずそのお知らせに、「どうして？」と、思ったので

（2023.4.1 ～ 6.30）

1. 国道一斉清掃 …………… 於　中央公園〜大橋通
4/9 ㈰　参加者　6 名
永尾・中越・田島・五藤・細木・門田

2. 春の合同献血 ………… 於　ハートピアやまもも
４/1４ ㈮　参加者　2 名
永尾 ・ 山本

3. 浜松さくらＬＣ合同植樹セレモニー
　 …………………………………… 於　牧野植物園

5/12 ㈮　参加者　16 名
永尾 ・ 中越 ・ 田島 ・ 吉本 ・ 山本 ・ 野村 ・ 五藤

冨田 ・ 細木 ・ 山﨑 ・ 谷村 ・ 永野 ・ 久保 ・ 近森
川村 ・ 井上

４. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
5/28 ㈰　参加者　7 名　
永尾・中越・三谷・山本・五藤・細木・門田　
ＲＫＣ調理製菓専門学校　1 名
6/25 ㈰　参加者　８名
永尾・吉本・田島・三谷・山本・五藤・細木・
門田　
ＲＫＣ調理製菓専門学校　1 名

　いよいよ今期最後の例会。五役の引き継
ぎ、会長アワード発表など、この一年間を
振り返りながら、おいしい食事を共にしま
した。
　来期の吉本丸の船出ももうすぐです。

すが、昨年日本印刷産業連合会から功労賞に選ばれた
ことを評価されてとのことで、恐縮するやら有り難い
やら。
　最近は「もう、歳やき、無理はせられん」などと後
ろ向きな言葉が出がちですが、前を向いて、いつまで
もお役に立てる自分でありたいと思います。

「例会100％出席」は宝もの
　
MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

ガバナーズアワード
（個人表彰）をいただいて

　
MC・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

第710回例会（年次会合）
　
2023.6.21 ㈬　於　サウスブリーズホテル

例　会

旧三役と新三役、揃い踏みTT の引き継ぎ、よろしく。

永尾会長からの絵手紙に満面の笑み
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計
第705回（ 4/ 5） 92.6 40,000 （ 20） 4,000 （ 3） 300 500 44,800
第706回（ 4/19） 81.5 25,000 （ 17） 4,000 （ 4） 0 0 29,000
第707回（ 5/10） 89.3 34,000 （ 22） 4,000 （ 4） 0 200 38,200
第708回（ 5/24） 92.9 27,000 （ 19） 5,000 （ 5） 300 0 32,300
第709回（ 6/ 7） 85.7 39,000 （ 19） 2,000 （ 2） 600 27,000 68,600
第710回（ 6/21） 85.7 57,250 （ 21） 4,000 （ 3） 0 1,000 62,250

合　計 平均 88.0 222,250 （118） 23,000 （ 21） 1,200 28,700 275,150

今期合計 平均 90.8 964,850 （456） 118,700 （ 88） 12,400 146,250 1,242,200

●ドネーション報告
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前会長
永尾 朱美

会長　吉本 千惠（グローバル・アクションチームファシリテーター）

高知桜ライオンズクラブ 組織表20２3～20２4 第30期
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会員委員長
田島 德子

第一副会長 五藤 博子
マーケティング

コミュニケーション委員長
指導力

育成委員長

第二副会長　三谷 英子
奉仕委員長

４ / 5  第一例会　古切手 850 枚（井上）・500 枚（冨田）・４00 枚（甲藤）ペットボトルキャップ（冨田）
5 /10 第一例会　古切手 500 枚（冨田）
5 /2４ 第二例会　古切手 500 枚（田島）
6 / 7  第一例会　古切手（甲藤）・今日の例会市の収入は田島会員によるお肉ととうもろこしのドネーションによるものです。

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0825 高知市農人町 5-29 サウスブリーズホテル内
TEL・FAX　088-884-3288　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：吉本千惠　幹事：山﨑宏子　会報委員長：出来幸江　委員：永野雅子・松﨑淳子・田島德子・永尾朱美・坂本ひとみ

12


